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И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н Ы Й Б Ю Л Л Е Т Е Н Ь 

Будущее России 

В М Е С Т Е - П О Б Е Д И М ! 

Земляки! 

Я обращаюсь к вам сегодня, когда до выборов осталось 

всего несколько дней. 4 декабря мы определим, как будет 

жить наша страна в ближайшие годы. Продолжим ли мы д в и 

жение по пути стабильности или погрузимся в хаос и к о н ф 

ликты. 

Во время предвыборной кампании многие партии не гнуша

лись использовать самые грязные методы. Подкупали, лгали, 

угрожали политическим оппонентам, а порой от угроз перехо

дили к действиям. Эти партии понимают, что их шансы на по

беду минимальны, поэтому ради нескольких мандатов готовы 

идти на любые, самые отвратительные шаги. Жители Запруда 

до сих пор в шоке от того, во что были превращены стены рай

онного общественного центра. Площадная брань и угрозы -

вот арсенал этих горе-политиков. 

Для «Единой России» подобные методы неприемлемы. 

Мы - за честные выборы, и этот принцип неоднократно под

тверждали на практике. Мы готовы доказывать свою правоту 

в честной борьбе. 1/1 что самое важное - готовы показывать 

конкретные результаты, и уже делаем это! 

«Единая Россия» - это партия ответственных и сильных. 

В л а д и м и р Путин, Юрий Трутнев, Александр Карелин. В Пер

ми это Игорь Сапко, Николай Бухвалов, Андрей Р о н з и н . 

Именно наша партия вытащила страну из пучины девянос

тых, именно наша партия стабилизировала работу п р о м ы ш -

Игорь Сапко 
глава Перми, лидер региональной группы 
партии «Единая Россия» по Мотовилихинскому 
и Орджоникидзевскому районам 

ленности, решила проблему внешних долгов, скинула ярмо 

«ценных указаний» западных политиков и э к о н о м и с т о в . 

За последнее десятилетие Р о с с и я вернула себе славу по-

настоящему м о щ н о й и н е з а в и с и м о й державы. С нами вновь 

стали считаться. Сегодня уже никому непозволительно ре

шать вопросы за нашей спиной, сегодня уже Россия опре

деляет, куда будет двигаться м и р . Мы вернули государству 

силу и уважение. 

Да, есть проблемы, которые еще не решены. Слишком не

прозрачна система в жилищно-коммунальной сфере, недоста

точно строится спортивных сооружений, дорожные компании 

сдают объекты с серьезными недоделками. Все эти вопросы 

нам известны, и уже сегодня предпринимаются конкретные 

шаги для их решения. 

Весь мир вступает сейчас в очень сложный период истории. 

Экономические проблемы в Европе, политическая нестабиль

ность в странах Африки и Азии, жесткие заявления США. Об

стоятельства извне могут ударить по нашей стране, а вдоба

вок угрозу стабильности несут и определенные силы внутри 

России. В этой ситуации как никогда важно сплотиться вокруг 

самых здоровых сил общества, вокруг конкретных людей, уже 

доказавших свою состоятельность. 

4 декабря каждый может сделать единственно правильный 

выбор - проголосовать за партию «Единая Россия». Поддер

жать курс на стабильность, укрепление мощи страны и благо

состояния ее граждан! 

«Поддержим 
перемены 

к лучшему!» 

Подземным 
переходом 
в Рабочем поселке 
теперь могут 
пользоваться и 
мамы с детскими 
колясками 

Подземный переход на остановке 

общественного транспорта «Рабочий 

поселок» оборудовали специальными 

пандусами для съезда детских коля

сок. Теперь мамы с колясками могут 

перейти на другую часть улицы, не 

подвергая себя о п а с н о с т и . С о д е р 

жание объекта взяла на себя а д м и 

нистрация Мотовилихинского района, 

обо всех проблемах с эксплуатацией 

подземного перехода можно сооб

щать по телефону городской инфор

мационной службы 2-059-059. 

ять лет я отработал в Пермской город

ской думе, был депутатом от Мотови

лихинского района. В таких случаях 

говорят, что работу оценивает избиратель. 

И до сих пор, встречаясь с мотовилихинцами, 

я слышу слова высокой оценки того, что было 

сделано за срок моих депутатских полномочий. 

Жизнь не стоит на месте, я принял решение 

сконцентрироваться на работе в промышленно

сти Перми, но отрадно, что есть люди, которые 

готовы нести непростую ношу депутатства и 

трудиться на благо родной Мотовилихи. С Иго

рем Сапко мы знакомы без малого десяток лет, 

и я всегда с уважением относился к нему и как 

к человеку, и как к управленцу самого высокого 

уровня. Сегодня я очень рад, что именно Игорь 

Вячеславович возглавляет список партии «Еди

ная Россия» по Мотовилихе. Он имеет огром

ный опыт руководства городом, прекрасно знает 

проблемы нашего родного района. Этот человек 

не бросает слов на ветер, и я абсолютно уверен, 

что наказы, которые дают ему избиратели во 

время встреч, обязательно будут взяты в работу. 

И первые результаты есть уже сегодня: нача

лась реализация программы «Пятилетка благо

устройства», в Мотовилихе открываются новые 

скверы, решаются вопросы газификации, года

ми лежавшие мертвым грузом, появляются но

вые светофоры возле школ. Голосуя за «Единую 

Россию» 4 декабря, мы поддерживаем Игоря 

Сапко и те позитивные перемены, которые на

чали происходить в нашем районе. Этот вы

бор обязательно поможет жителям Мотови

лихи увидеть конкретные улучшения жизни. 

Андрей Журавлёв 

генеральный директор НПО «Вулкан» 

«Умение слышать 
людей - вот что требуется 
от власти!» 

Андрей Ронзин 
главный врач городской 
клинической больницы № 4 

о-настоящему успешной можно назвать лишь ту власть, кото

рая в своей работе опирается на мнение большинства и дей

ствует в его интересах. Врачи знают, как важно в нашей работе 

умение чутко прислушиваться к человеку, который обращается за по

мощью. Только при правильно установленном диагнозе можно назна

чить эффективное лечение. Я глубоко уверен, что власть - это доктор, 

от знания и опыта которого зависит жизнь нашего общества. «Единая 

Россия», на мой взгляд, обладает таким опытом и уже не раз доказала, 

что знает о надеждах и чаяниях тех людей, которых представляет. 

Повышение пенсий, расселение из ветхого и аварийного жилья, стро

ительство новых детских садов, школ и больниц - все это результат тес

ной работы партии со своими избирателями. Сейчас «Единая Россия» 

идет на выборы с программой «Пятилетка благоустройства». Эта про

грамма возникла не на пустом месте. В ней нашли отражение интересы 

большинства избирателей. Прежде чем она появилась, были собраны 

наказы 14 800 пермяков. Это значит, что каждый пятый житель Мото-

вилихи высказал свои пожелания в адрес людей, которых хотел бы ви

деть в Законодательном Собрании Пермского края. Всем нам хочется 

жить в благоустроенных дворах, ходить домой по освещенным, чистым 

улицам, дать возможность нашим детям свободно заниматься спортом. 

Пути решения близких каждому из нас проблем легли в основу програм

мы «Пятилетка благоустройства». 

Поэтому 4 декабря я призываю вас прийти на избирательные участ

ки и проголосовать за партию «Единая Россия», которая разделяет ин

тересы пермяков и готова их отстаивать в Законодательном Собрании 

Пермского края. 



В М Е С Т Е - П О Б Е Д И М ! 

П е р м ь -
а р т и л л е р и й с к а я 
с т о л и ц а Р о с с и и 
«Мотовилиха» становится артиллерийским заводом 
№ 1 в стране. 

Для этого есть всё: 

Государственная поддержка 
• В государственной программе вооруже

ния до 2Q20 года предусмотрена закупка 

военной техники, производимой на «Мото

вилихе». 

• «Мотовилихинские заводы» вошли в чис

ло предприятий, техническое перевооруже

ние которых финансируется за счет средств 

государственной программы развития обо

ронно-промышленного комплекса. 

Модернизация производства 
• В сентябре 2011 года на «Мотовили-

хинских заводах» завершился первый этап 

модернизации. В результате «Мотовилиха» 

сегодня располагает с а м ы м современным 

артиллерийским производством в стране. Ин

вестиции в перевооружение составили более 

1 млрд рублей. 

• Принято решение об установке на пред

приятии новой радиально-ковочной м а ш и 

ны - ключевого элемента производства во

енной техники. На это выделяются средства 

государственного бюджета. 

Новая продукция 
• «Мотовилиха» приступила к выпуску 

новых артиллерийских систем - калибра 

100 м м , а также 152-155 м м . 

• «Мотовилихинские заводы» вновь по

лучили заказ на производство орудий для 

Военно-морского флота - артиллерийской 

системы А190, которая на сегодня является 

с а м ы м современным орудием для кораблей 

среднего класса. 

• Одна из последних разработок «Мотови-

лихи» - облегченная модификация системы 

«Смерч» - получила признание на государ

ственном уровне и в прошлом году удостоена 

правительственной награды «Золотая идея». 

«Оборонка» - мотор 
развития промышленности 

и на перспективу быть на уровне соответствующих задач, мы 

должны решать вопрос, связанный с переоборудованием са

мого оборонно-промышленного комплекса», - заявил Влади

мир Путин. 

«У нас есть хорошая база, кадровый потенциал. Системы 

вооружения, которые мы будем производить, должны быть 

не только современными, они должны быть перспективны

ми», - подчеркнул председатель правительства. 

По словам Владимира Путина, «необходимо подготовить 

промышленность к массовому серийному выпуску перспек

тивной техники и образцов вооружения, боевые характеристи

ки которых полностью отвечают требованиям вооруженных 

сил и по качеству, и - что немаловажно - по цене». 

Важная часть стратегии партии «Единая России» - под

держка и перевооружение отечественной промышленности. 

Предвыборная программа партии 
Наша общенациональная задача на ближайшие 20 л е т - кар

динально обновить или создать не менее 25 млн современных 

рабочих мест в промышленности и бюджетном секторе. 

В ближайшие 5-10 лет мы также должны практически пол

ностью перевооружить нашу армию и флот, модернизировать 

оборонно-промышленный комплекс. Гособоронзаказ будет раз

мещаться не на год, а сразу на 3 года вперед. Это существенно 

улучшит экономическую составляющую работы предприятий. 

«Если" мы хотим иметь вооружение, которое соответству

ет современным требованиям ведения вооруженной борьбы, 

И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н Ы Й Б Ю Л Л Е Т Е Н Ь 

Опыт государственного 
управления 

Николай Бухвалов с 2004 по 2008 год работал 

заместителем губернатора, председателем 

Правительства Пермского края. 

Знание бюджета 
В 2006-2008 годах, когда Николай Бухвалов 

возглавлял Правительство Пермского края, бюджет 

региона принимался и исполнялся четко и в срок. 

Понимание механизмов 
законотворчества 

На посту председателя Правительства Пермского 

края Николай Бухвалов утверждал значительную 

часть законопроектов, вносимых в Законодательное 

Собрание ПК. 

Руководящая работа 
в разных отраслях 

Николай Бухвалов руководит одним из ведущих 

оборонных заводов страны - ОАО «Мотовилихинские 

заводы», а ранее возглавлял крупное строительное 

предприятие. 

Управление большим 
коллективом 

На «Мотовилихинских заводах», которые возглавляет 

Николай Бухвалов, работает более 7 тыс. человек, 

и численность коллектива увеличивается. 

Взаимодействие 
с крупнейшими 
промышленниками 

Николай Бухвалов - вице-президент краевого 

объединения работодателей «Сотрудничество». 

Именно «Сотрудничество» предложило гендиректору 

ОАО «Мотовилихинские заводы» представлять 

интересы пермской промышленности в региональном 

парламенте. 

Научная деятельность 
Николай Бухвалов - кандидат экономических 

наук. Тема его диссертации - «Управление 

машиностроительным производством». 

Ольга Сергеевна 
Звездина, 

п р е д с е д а т е л ь р а й о н н о й 
т е р р и т о р и а л ь н о й о р г а н и з а ц и и 

п р о ф с о ю з а р а б о т н и к о в о б р а з о в а н и я 
и н а у к и Р Ф : 

хорошо знакома и с с а м и м Николаем 

Ювенальевичем, и с его мамой Ниной 

Леонидовной. С Ниной Леонидовной я 

вместе работала, когда она преподавала гео

графию в школе № 115. Это прекрасный на

ставник и педагог. Лучшие свои качества она 

привила своему сыну, именно от нее он уна

следовал уверенность и основательность. 

Для меня очень важно, что благодаря Ни

колаю Ювенальевичу «Мотовилихинские за

воды» и сегодня не разрывают отношений со 

школами, при заводе работают мастерские 

учебно-производственного комбината, где 

занимаются дети из близлежащих школ. Ни

колай Ювенальевич прекрасно понимает, на

сколько важно воспитывать подрастающее 

поколение, создавать хорошую базу для мо

лодых специалистов еще в школьные годы. 

На выборах депутатов Законодательного 

Собрания Пермского края я поддержу кан

дидатуру Николая Ювенальевича Бухвало-

ва, потому что он создает рабочие места, 

привлекает на завод хорошо образованную 

и талантливую молодежь. А это значит, что 

у «Мотовилихинских заводов» прекрасное 

будущее. Одним словом, Николай Ювеналье

вич - созидатель, а не разрушитель. 

Какой опыт и знания нужны депутату? 



И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н Ы Й Б Ю Л Л Е Т Е Н Ь В М Е С Т Е - П О Б Е Д И М ! 

ъезд в Москве собрал более 600 кан

дидатов из всех регионов России. Де

легаты проголосовали за программу 

партии, определили приоритеты развития 

государства на ближайшие годы. При этом 

оценку избирателей программа получит с о 

всем скоро - на парламентских выборах 4 де-

27 ноября прошел съезд «Единой России», на котором было принято 
принципиальное для страны решение. Делегаты съезда выдвинули Владимира 
Путина кандидатом в президенты страны. Сделано это за четыре месяца до 
президентских выборов, что в очередной раз подтверждает готовность партии 
нести ответственность за страну. 

кабря. Как отметил президент Дмитрий Мед

ведев, голосование 4 декабря будет означать 

и голосование за кандидата в президенты, 

которого выдвигает партия. «Проголосуете 

за нашу программу, тем с а м ы м проголосуете 

за нашего кандидата в президенты», - заявил 

Медведев. По его словам, чем «убедительнее 

будет результат, достигнутый 4 декабря, тем 

вернее и более солидной будет победа на вы

борах президента в марте будущего года». 

Кандидатуру Владимира Путина выдвинул 

известный кинорежиссер Станислав Говору

хин. Его поддержали представители различных 

социальных групп. Это и рабочие, и бизнесме

ны, и военнослужащие, и сельские труженики. 

Все отмечали способность Путина эффективно 

решать поставленные задачи, его роль в спа

сении страны от развала в 1990-е, его вклад 

в становление российской экономики. 

В своем выступлении Владимир Путин го

ворил о наиболее актуальных вопросах для 

современной Р о с с и и : о новых стандартах 

ж и з н и , о наведении порядка в сфере Ж К Х , о 

стимулах для развития регионов, о привле

чении во власть м о л о д е ж и , о сильной внеш-

Дмитрий Медведев: «Я уверен, что наша побе
да не только полезна, но и необходима страна 
Кандидат на пост президента Владимир Влади
мирович Путин - действительно самый попу
лярный, самый опытный и самый успешный 
политик современной России». 

ней политике. «Сегодня начинается новый 

этап в развитии нашей страны. Он подготов

лен и в о з м о ж е н . Реализуя нашу стратегию, 

мы д о л ж н ы слышать людей и чувствовать 

их п р о б л е м ы . Это самое главное - с о х р а 

нять и выполнять социальные обязатель

ства, отстаивать интересы б о л ь ш и н с т в а , 

бороться с любой несправедливостью, з а 

щищать права и достоинство человека, и 

только в этом случае мы будем чувствовать 

доверие со стороны граж

дан», - отметил В л а д и м и р 

Путин. «Мы з а щ и щ а е м д о 

стоинство страны и каждого 

человека», - завершил он 

свое выступление. 

Высказать свое отношение 

к п р о г р а м м е П у т и н а каж

дый россиянин сможет уже 

4 декабря. Голос за «Единую Россию» будет 

означать поддержку идей Владимира Путина, 

поддержку стабильности и поступательного 

движения страны. 

Голосуем за Сапко, 
голосуем за «Единую 
Россию» 
Геннадий Титович ДЕЙХИН, 
житель Мотовилихинского района: 

жил и учился во время войны в Сиби

ри, в Томской области. Отец мой погиб 

на фронте, а те, кто вернулся с Ленин

градского фронта, жаловались, что оружия 

не хватало - на весь взвод было только три 

винтовки. И тогда я стал мечтать, что когда 

вырасту, то пойду работать на оружейный 

завод. Закончил я школу, потом - Томский 

политехнический институт, и к нам приехал 

представитель пермского завода имени Ле

нина - набирать молодых специалистов на 

производство. Страна была единой, и мы 

везде, в л ю б о м ее уголке, чувствовали себя 

как д о м а , поэтому я не раздумывая поехал. 

Так моя детская мечта осуществилась. И на 

этом заводе я проработал до самой пенсии -

52 года. 

Время шло. Распался Советский Союз. 

Многие начали говорить, что и Россия скоро 

исчезнет. Необходимо было сохранить наше 

единство, чувство братства народов, кото

рое помогло нам в войну победить. И как раз 

в это время организовалась партия «Единая 

Россия». Мне не нужно было выбирать - всту

пить в нее или нет. Именно эта партия и за

нимается сохранением нашей страны, чтобы 

она не раздробилась. Поэтому я вступил в 

ряды «Единой России» и ни разу не пожалел 

об этом. Сегодня мы снова создаем союз с Бе

лоруссией, Казахстаном, то есть страна вновь 

становится единой. И это очень хорошо! 

В Перми главный представитель партии 

«Единая Россия» - Игорь Сапко, глава города. 

Он не первый год возглавляет Пермскую го

родскую думу, специалист грамотный. Давно 

знаю его лично, он - мировой человек. По

этому я буду голосовать за него, за «Единую 

Россию»! 

Венера ПРЕСНЯКОВА, 
заместитель председателя ТОС «Висим»: 

артия «Единая Россия» не словами, 

а делами заслужила народное дове

рие. Кропотливая ежедневная р а б о т а -

основа партийной деятельности. Есть дела, 

которые заметны всем жителям. Например, 

началось асфальтирование дороги между В и -

с и м о м и Костарево. Она может стать полно

ценной трассой, которая позволит машинам, 

минуя все заторы, выходить с площади 1905 

года сразу на Садовый. В условиях пермских 

пробок такая магистраль дорогого стоит! 

Если на следующий год удастся реализовать 

задуманное и закончить асфальтирование 

этой дороги, то скорость передвижения по 

родной Мотовилихе существенно увеличится. 

Это очень большой и важный проект. А есть 

дела, которые не так заметны. Ведь благо

устройство двора или строительство тротуара 

могут оценить только жители ближайших до

мов. Но именно в том, что «Единая Россия» 

может дойти до каждого двора, до каждого 

подъезда - сила партии. Как сказал Президент 

России Дмитрий Медведев, «лучшая агитация 

за партию - это результат». 


